



## Vielle et chansons avec Darc au pays

Vielle et chansons avec Darc au pays. Diou a été la première commune, mardi soir, à recevoir la scène de la vingtième édition du festival Darc au pays. Cette manifestation qui propose un concert chaque soir du 14 au 21 août visite huit communes différentes de l'Indre.

Ce concert à domicile a attiré près de trois cents personnes. En première partie, sur la pelouse, la fanfare Wilson 5 a apporté le rythme. Avec trombone, saxophone, banjo, drumulator et sousaphone, les cinq musiciens ont enchaîné les tubes et proposé des musiques à danser, comme Happy, de Pharrell Williams.

Ils ont ensuite laissé la scène à Najar, chanteur guitariste et Grégory Jolivet, vielliste. La poésie des textes de Najar s'est dévoilée au fil de ses chansons et a trouvé un magnifique accompagnement avec les sonorités particulières de la vielle alto électrique qui produit une musique sensible et originale. Avec le titre Laisse , joué avec un banjo, la musique s'est aussi faite d'inspiration américaine.